



# Aumentan los viajes de extranjeros a QR

VICTOR OSORIO

Más de 28 millones de extranjeros arribaron por vía aérea a Quintana Roo en los últimos cuatro años, reportó el Instituto Nacional de Migración (INM).

Con 9.7 millones de visitantes registrados en los 115 filtros migratorios ubicados en los aeropuertos de la entidad, detalló, 2022 superó la cifra registrada en 2019, de 8.4 millones.

Tan sólo del 13 al 19 de diciembre, apuntó, ingresó a la entidad —en mil 480 vuelos— un total de 231 mil 339 personas, un promedio de 33 mil por día.

Los principales países de origen de los visitantes en ese lapso fueron Estados Unidos, con 115 mil, y Canadá, con 34 mil. Les siguieron Colombia,



■ Del 13 al 19 de diciembre ingresaron a QR mil 480 vuelos con 231 mil 339 pasajeros.

Reino Unido, Francia, China, Perú, Alemania y Argentina.

La Secretaría de Turismo reportó esta semana que entre enero y noviembre de 2022, Cancún, el Aeropuerto

Internacional de la Ciudad de México (AICM) y Los Cabos, fueron las terminales aéreas que recibieron el mayor número de turistas internacionales, con 14 millones 317, es-

to es 52.1 por ciento más que en 2021.

Superando también en 8.1 por ciento las llegadas de 2019, cuando arribaron 13 millones 241 mil 335 turistas.

Al aeropuerto de Cancún, detalló la Sectur, arribaron 8 millones 567 mil turistas internacionales, 53.4 por ciento más que en el mismo periodo de 2021.

Al AICM llegaron 3 millones 805 mil turistas, 64.9 por ciento más que 2021. El aeropuerto de Los Cabos recibió un millón 944 mil turistas internacionales, 27.7 por ciento más que en el año previo.

En octubre pasado, el Consejo de Promoción Turística de Quintana Roo (CPTQ) destacó que la entidad había registrado la llegada de más de un millón de pasajeros vía aérea el mes previo.